



Cauhtémoc Blanco legislará a favor de los derechos de los hombres

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- En medio del escándalo que persigue al exgobernador de Morelos, **Cauhtémoc Blanco**, por el caso de Nadia Fabiola Blanco, quien lo acusa de tentativa de violación, Blanco Bravo pretende levantarse como defensor de los derechos de los hombres y se dice víctima de esta mujer y del ex fiscal Uriel Carmona, justo cuando Fabiola con acta de nacimiento en mano asegura ser media hermana del ex gobernador, él niega cualquier parentesco y sobre todo la inexistencia de un ataque sexual, “los voy a demandar a quien me acuse sin pruebas”, dijo el también diputado federal.

“Están manchando mi imagen y mi nombre, ya me agarrón de piñata, buscaré legislar a favor de aquellos hombres que están viviendo situaciones parecidas de acusaciones sin sustento” comentó el legislador, sin embargo, Fabiola va filtrando poco a poco los documentos que dejan sin sustento los argumentos de Cauhtémoc Blanco.

<https://drive.google.com/file/d/1SYn2qbCdZHRu9lLpsoB4mZoBMMpUdz8/view>